

# Jenis-jenis Jurusan Hukum

Hukum adalah disiplin ilmu yang mempelajari tentang peraturan hukum dan sistem peradilan di masyarakat. Banyak sekali jenis [jurusan](#) hukum yang bisa dipelajari oleh para calon mahasiswa yang ingin menekuni bidang ini. Dalam artikel ini, kita akan membahas jenis-jenis jurusan hukum yang tersedia dan informasi yang perlu diketahui sebelum memilih jurusan hukum yang tepat.

## Jenis-jenis Jurusan Hukum

Berikut adalah beberapa jenis jurusan hukum yang tersedia:

### Hukum Pidana

Jurusan hukum pidana mempelajari tentang peraturan hukum yang berkaitan dengan kejahatan dan pelanggaran hukum. Para mahasiswa akan mempelajari tentang sistem peradilan pidana, undang-undang kejahatan, dan hukuman pidana. Mereka juga akan mempelajari tentang tindak pidana tertentu, seperti narkoba, kekerasan dalam rumah tangga, dan korupsi.

### Hukum Perdata

Jurusan hukum perdata mempelajari tentang hubungan antara individu dan perusahaan dalam konteks hukum. Mereka akan mempelajari tentang kontrak, kekayaan intelektual, masalah properti, dan masalah lainnya yang berkaitan dengan hubungan bisnis dan perdata. Para mahasiswa jurusan hukum perdata biasanya bekerja sebagai pengacara, konsultan hukum, atau pengurus aset.

### Hukum Internasional

Jurusan hukum internasional mempelajari tentang hubungan antara negara dan organisasi internasional. Para mahasiswa akan mempelajari tentang hukum perang, hak asasi manusia, dan

hukum lingkungan internasional. Mereka juga akan mempelajari tentang perjanjian internasional, dan bagaimana hukum internasional diterapkan dalam praktiknya.

## **Hukum Keluarga**

Jurusan hukum keluarga mempelajari tentang hubungan antara anggota keluarga dalam konteks hukum. Mereka akan mempelajari tentang hukum perceraian, hak asuh anak, dan adopsi. Para mahasiswa jurusan hukum keluarga biasanya bekerja sebagai pengacara keluarga atau mediator keluarga.

## **Hukum Lingkungan**

Jurusan hukum lingkungan mempelajari tentang hubungan antara manusia dan lingkungan. Para mahasiswa akan mempelajari tentang undang-undang perlindungan lingkungan, konservasi, dan energi terbarukan. Mereka juga akan mempelajari tentang dampak lingkungan dari bisnis dan industri.

## **Hukum Bisnis**

Jurusan hukum bisnis mempelajari tentang peraturan hukum yang berkaitan dengan operasi bisnis. Para mahasiswa akan mempelajari tentang kontrak, kepemilikan intelektual, hak dan kewajiban perusahaan, dan peraturan bisnis lainnya. Mereka juga akan mempelajari tentang mergers and acquisitions, restrukturisasi perusahaan, dan peraturan antitrust.

## **Hukum Ketenagakerjaan**

Jurusan hukum ketenagakerjaan mempelajari tentang peraturan hukum yang berkaitan dengan hubungan kerja antara majikan dan pekerja. Para mahasiswa akan mempelajari tentang kontrak kerja, peraturan penggajian, dan hak-hak tenaga kerja. Mereka juga akan mempelajari tentang perlindungan tenaga kerja dan penyelesaian sengketa kerja.

## **Hukum Syariah**

Jurusan hukum syariah mempelajari tentang hukum Islam dan bagaimana hukum ini diterapkan dalam praktiknya. Para mahasiswa akan mempelajari tentang undang-undang Islam, praktik hukum keluarga Islam, dan hukum perbankan syariah. Mereka juga akan mempelajari tentang hubungan antara hukum Islam dan hukum positif.

## **Hukum Administrasi Negara**

Jurusan hukum administrasi negara mempelajari tentang peraturan hukum yang berkaitan dengan pengelolaan pemerintahan dan kebijakan publik. Para mahasiswa akan mempelajari tentang peraturan pengadaan barang dan jasa, peraturan kepegawaian, dan peraturan administrasi lainnya. Mereka juga akan mempelajari tentang sistem pengadilan administrasi dan penyelesaian sengketa administratif.

## **Hukum Perpajakan**

Jurusan hukum perpajakan mempelajari tentang peraturan hukum yang berkaitan dengan sistem perpajakan dan pemajakan. Para mahasiswa akan mempelajari tentang peraturan perpajakan nasional dan internasional, hak dan kewajiban wajib pajak, dan penyelesaian sengketa perpajakan. Mereka juga akan mempelajari tentang sistem audit dan pemrosesan pajak.

## **Hukum Agraria**

Jurusan hukum agraria mempelajari tentang peraturan hukum yang berkaitan dengan kepemilikan dan pengelolaan tanah. Para mahasiswa akan mempelajari tentang undang-undang agraria, hak-hak tanah, dan kepemilikan lahan. Mereka juga akan mempelajari tentang sistem pertanahan nasional dan penyelesaian sengketa agraria.

# Kesimpulan

Memilih jurusan hukum yang tepat adalah kunci untuk sukses di bidang ini. Ada banyak jenis jurusan hukum yang tersedia, dan para calon mahasiswa harus mempertimbangkan minat dan karir masa depan mereka sebelum memilih jurusan yang tepat. Dengan memahami jenis-jenis jurusan hukum yang tersedia, para calon mahasiswa dapat membuat keputusan yang tepat untuk masa depan mereka.